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Interrogazione N.   2020/01253   

 

 

 
Interrogazione n. 1253-2020 

 

Gruppo consiliare: Sinistra Progetto Comune 

 

Soggetti proponenti: Dmitrij Palagi, Antonella Bundu 

 

Oggetto: Firenze Prossima, la risposta è dentro di noi, ma è sbagliata (parafrasando Quelo) 

 

Il sottoscritto Consigliere comunale, la sottoscritta Consigliera comunale, 

 

Ricordate: 

 La risposta del 14 ottobre 2020, all’interrogazione 2020/01019, avente per oggetto Firenze 

Prossima: un questionario dalle risposte infinite?, depositata dallo scrivente gruppo consiliare; 

 La risposta del 19 novembre 2020, all’interrogazione 2020/01083, avente per oggetto Firenze 

Prossima, prossimamente approssimata?, depositata dallo scrivente gruppo consiliare, 

 

Letta la nota in Rete Civica del 16 novembre, dell’Amministrazione, avente per oggetto Firenze prossima, 

ecco come la immaginano i cittadini: i primi risultati dell’ascolto digitale tra spazi da recuperare, nuove 

pedonalizzazioni ed esigenze post Covid; 

 

Letto il Primo Report di Firenze Prossima, dal titolo “La Firenze che cambia”, nel quale vengono riportati i 

«risultati dell’indagine su bisogni e proposte di cittadini e city users», a cui seguiranno altri tre report; 

 

Evidenziato come sia stata effettuata una richiesta di accesso atti da parte dello scrivente gruppo consiliare 

per quanto attiene alle informazioni proprie di questo tipo di richieste e di come ci sia l’attenzione di leggere 

con attenzione anche il secondo e terzo report, oltre a quello finale (previsti rispettivamente per il 23 e 30 

novembre e per il 7 dicembre 2020); 

 

INTERROGANO IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE 
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Se c’erano obiettivi impostati nell’affidamento del progetto Firenze prossima all’Agenzia Lama, quali ad 

esempio soglie minime o premialità sulla base del numero di risposte al sondaggio; 

 

Quale sia il costo complessivo di tutte le operazioni inerenti al progetto Firenze prossima, comprensivo delle 

sponsorizzazioni sulle piattaforme sociali; 

 

Se sia noto il dato di quante persone abbiano iniziato la compilazione del sondaggio Firenze prossima per poi 

abbandonarla prima di aver concluso; 

 

Se ritenga che ci sia stata una sovrarappresentazione della fascia di età compresa tra i 31 e i 50 anni e una 

sottorappresentazione degli over 65; 

 

Se ritenga ci sia una sottorappresentazione della categoria delle persone in condizione di inoccupazione e 

della popolazione studentesca; 

 

Se non ritenga che il maggiore spostamento pedonale sia legato a un timore dell’uso del trasporto pubblico 

locale, che penalizza quindi le fasce sociali che non hanno mezzi autonomi per spostarsi; 

 

Se non ritenga che nel centro storico sarebbe stato più opportuno distinguere le indicazioni di chi vive 

nell’area e di chi ha al suo interno la propria attività lavorativa e/o commerciale; 

 

Come si pongano rispetto alla diffusa contrarietà verso nuove pedonalizzazioni che può essere dedotta 

dall’insieme dei questionari e se non ritenga necessario inserire la discussione in ambito più ampio sul futuro 

del tessuto urbano cittadino e sui suoi collegamenti. 

 

 

Il Consigliere comunale, 

Dmitrij Palagi 

 

La Consigliera comunale, 

Antonella Bundu 
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